

LA FUGA

En la cumbre

La Fuga llega al momento álgido de su gira 'Asuntos pendientes' con el concierto que ofrecerá el 20 de septiembre en Madrid, presentado ayer por todo lo alto.

12.09.08 -

La banda de rock cántabra La Fuga llegará «a la cumbre» de su gira de conciertos con el directo previsto para el próximo 20 de septiembre en el Palacio de los Deportes de la Comunidad de Madrid, donde ofrecerá un espectáculo de dos horas, tocará unas 25 canciones y sorprenderá al público con algún artista invitado, según comunicaron ayer los miembros del grupo en la capital del reino. Dj Geñín será el telonero en este directo del grupo de Reinosa en su tour de presentación de 'Asuntos pendientes', que ya ha pasado por otras grandes ciudades como Bilbao o Barcelona, además de Santander, donde muchos le han calificado como el 'concierto del verano'.

«Pasito a pasito y con muchos sacrificios», según detalló el mánager del grupo, Juan Pablo Rodríguez, La Fuga llega a Madrid y se enfrentará el próximo 20 de septiembre al directo en la capital. «Para cuatro amigos de Reinosa, es muy hermoso tocar en Madrid, ante un aforo tan grande como el del Palacio de los Deportes», dijo por su parte 'Rulo' (voz y bajo) ante los medios de comunicación.

Este concierto será 'la perla' de la gira del grupo, que lleva doce años sobre los escenarios y tiene en su haber discos como 'Nubes y claros', 'Negociando gasolina', 'Calles de papel' o 'A golpes de rock & roll'. «Intentaremos que sea una fiesta, dar una buena noche», apuntó 'Rulo'.

La Fuga lleva de gira desde la pasada primavera para presentar su último trabajo discográfico, un disco «muy rockero», que está funcionando «mejor de lo que esperábamos», según detalló el guitarrista 'Nando'. «Cada concierto es diferente y en el de Madrid habrá más canciones. Será un día especial para todo el mundo», señaló.



El rock funciona

Tras actuar en La Cubierta de Leganés (Madrid) con un lleno de 9.000 personas, La Fuga no ve algo negativo para su concierto en Madrid que coincida en fecha con 'Metrorock'. «La agenda cultural en Madrid es muy grande», destacó Edu, batería de una banda que no es muy partidaria de tocar en festivales, si bien lo ha hecho en algunos como el 'Mediatic Festival' o 'Viñarock'.

La Fuga se define como una banda de rock que siempre ha estado abierta a las influencias y cuyo objetivo es ofrecer a su público que ninguno de sus discos «sea igual al anterior». «No queremos hacer discos clavados, como hacen otras bandas, que todo suena igual», consideró 'Rulo', a lo que 'Fito' añadió que la meta del grupo es «seguir haciendo lo que nos gusta».

Preguntados por la salud del rock en España, consideraron que «funciona». «El rock es un asunto que está en la calle», dijo Fito, agregando que el negocio de la música está cambiando por Internet. Pero, como apuntó Nando, «los conciertos no se pueden piratear».

En Reinos

Bajo el lema «cada concierto tiene su encanto», antes de 'examinarse' en Madrid, La Fuga tocará hoy en Alcañiz (Teruel); el 13 de septiembre estará en Autol (La Rioja); y el 27, en su tierra natal, Reinos, en el que será el único concierto gratuito de la gira para cerrar además las fiestas de San Mateo. Y si el concierto de Madrid le tienen Rulo, Nando, Fito y Edu marcado en rojo en su calendario, el de su casa no admite calificativo comparable.